

ABSTRAK

Moch Fariz Syabani S: Pengaruh *Debt to Equity Ratio (DER)* dan *Net Profit Margin (NPM)* terhadap *Return On Equity (ROE)* Pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Metrodata Electronics Tbk. Periode 2012-2021)

Penelitian ini di latar belakang oleh banyaknya perusahaan dalam industri, serta kondisi perekonomian saat ini telah menciptakan suatu persaingan yang ketat antar perusahaan. Salah satu tolak ukur keberhasilan perusahaan yaitu profitabilitas yang tinggi, yang dapat dilihat dalam *Return On Equity (ROE)*. Faktor yang mempengaruhi *Return On Equity (ROE)* yaitu *Debt to Equity Ratio (DER)* dan *Net Profit Margin (NPM)*, karena rasio tersebut digunakan untuk mengetahui kemampuan perusahaan dalam melunasi kewajibannya.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh *Debt to Equity Ratio (DER)* terhadap *Return On Equity (ROE)* pada PT. Metrodata Electronics Tbk secara parsial, untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh *Net Profit Margin (NPM)* terhadap *Return On Equity (ROE)* PT. Metrodata Electronics Tbk secara parsial, mengetahui dan menganalisa pengaruh *Debt to Equity Ratio (DER)* dan *Net Profit Margin (NPM)* terhadap *Return On Equity (ROE)* PT. Metrodata Electronics Tbk secara simultan.

Pada penelitian ini menggunakan analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan yaitu data sekunder dari laporan tahunan 2012-2021 Analisis data menggunakan metode deskriptif, analisis regresi (linier, berganda), analisis korelasi, analisis koefisien determinasi, uji hipotesis (uji t dan uji f). Pengolahan data menggunakan *SPSS for windows* versi 26 sebagai penunjang awal pengolahan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Debt to Equity Ratio* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* dengan hasil nilai determinasi sebesar 00,38%. Artinya *Debt to Equity Ratio* memiliki kontribusi terhadap *Return On Equity* sebesar 00,38%, sedangkan sisanya 99,62% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini, *Net Profit Margin* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* dengan hasil nilai determinasi sebesar 81%. Artinya, *Net Profit Margin* memiliki kontribusi terhadap *Return On Equity* sebesar 81%, sedangkan sisanya 19% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini, *Debt to Equity Ratio* dan *Net Profit Margin* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* dengan hasil nilai determinasi sebesar 85%. Artinya, secara bersama-sama *Debt to Equity Ratio* dan *Net Profit Margin* memiliki kontribusi terhadap *Return On Equity* sebesar 85% sedangkan sisanya 15% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: *Return On Equity (ROE)*, *Net Profit Margin (NPM)*, *Debt to Equity Ratio (DER)*